



**Nombre de alumna: Fatima de Jesus
Alvarado rivera**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
Lopez**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: psicología

Grado: primer cuatrimestre

pichucalco, Chiapas 04/12/2020

Introducción

en este tema hablaremos que es el cuidado sanitario, como es el cuidado sanitario, para quienes son el sistema sanitario y como se lleva acabo ya que la educación sanitaria va de la mano con el PAE para llevar acabo el objetico sobre la enfermedad o pandemia radicar o advertir a la población



Educación sanitaria

Es el proceso que se encarga de promover estilos de vida saludables como son los hábitos, costumbres, y comportamientos y las necesidades específicas del individuo como la familia o comunidad desde este punto de vista, la educación sanitaria comprende un conjunto de actividades educativas desarrolladas en procesos formales e informales, que ejecutan permanentemente

(¡educación Ah! La educación sanitaria no sólo son charlas y demostraciones, sino un conjunto de actividades educativas continua) todos los actores, como parte de las actividades institucionales; no se limita a la transmisión puntual de mensajes mediante charlas o demostraciones)

Para que nos sirve la educación sanitaria bueno la educación sanitaria nos sirve para promover la **mejorar estilos de vida** como son los hábitos, costumbre, comportamientos, **garantizar, mejorar, promueve y amplia**

“LA COMUNIDAD DEBE PARTICIPAR EN TODOS LOS MOMENTOS DE LA EDUCACION SANITARIA, DESDE LA IDENTIFICACION DE LAS NECESIDADES HASTA LA EVALUACION”

Que quiere decir eso bueno lo que da a entender es que la comunidad debe de participar cuando personas del sector salud den temas sobre alguna enfermedad de cómo prevenirla, tratarla o llevar mejor su tratamiento para que así tratemos de ramificar dicha enfermedad o pandemia

Aquí mismo entra las etapas del PAE donde es la valoración, diagnostico, planificación, ejecución, y la evaluación

El PAE es el proceso de Atención de Enfermería ya que es la aplicación del método científico a la práctica asistencial ya que es el método que permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática



Conclusión

En este tema hablamos sobre cuantas etapas hay en el cuidado de enfermería que va de la mano con la educación sanitaria que es la promoción de la salud que permite que las personas tengan un mayor control de su propia salud ya que abarca una amplia gama de intervenciones sociales y ambientales destinadas a beneficiar y proteger la salud y la calidad de vida individuales mediante la prevención y solución de las causas primordiales de los problemas de salud, y no centrándose únicamente en el tratamiento y la curación

REFERENCIAS:

[Manual de Educación Sanitaria - BVS Minsa](#)

[Educación sanitaria - Sociedad Española de Epidemiología y ...](#)

[OMS | ¿Qué es la promoción de la salud? - World Health Organization](#)

